

# *«Les victoires de la Révolution appartiennent au peuple» Miguel Díaz-Canel*

---



La Havane, 20 jan. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce lundi que les victoires de la Révolution appartiennent au peuple, après avoir rappelé les propos tenus il y a 59 ans par le Commandant en Chef, Fidel Castro.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a publié un passage du discours au cours duquel Fidel a souligné que malgré les risques qu'il fallait courir pour faire la Révolution, les résultats sont aux Cubains.

A cette occasion, Fidel s'est adressé à la foule qui accueillait les miliciens qui revenaient des tranchées. Il a alors condamné les attaques impérialistes de Washington contre notre pays et signalé que face au danger d'une guerre atomique, la nécessité de faire régner la paix sur le monde s'est accrue.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212450-les-victoires-de-la-revolution-appartiennent-au-peuple-miguel-diaz-canel>



**Radio Habana Cuba**